

BOLEHNYA BERDOA DALAM SUJUD DENGAN DOA-DOA DALAM AL-QURAN

Asy-Syaikh Muhammad bin Shalih Al-Utsaimin rahimahullah

Pertanyaan:

:

Saya ingin bertanya tentang hadits Rasulullah shallallahu alaihi wasallam yang maknanya:

Aku dilarang membaca Al-Quran ketika sujud.

:

Apakah larangan ini termasuk membaca doa yang ada dalam Al-Quran. Dalam artian, apakah boleh bagi seorang muslim untuk berdoa dengan doa ini ketika ia sujud?

Jawaban: Sabda Nabi shallallahu alaihi wasallam:

Ketahuiilah sesungguhnya aku dilarang membaca Al-Quran ketika rukuk atau sujud. Adapun dalam rukuk, maka agungkanlah Rabb di dalamnya, dan adapun sujud, maka perbanyaklah padanya doa, sangat layak engkau dikabulkan doanya.

Nabi shallallahu alaihi wasallam mengabarkan, kalau beliau dilarang membaca Al-Quran ketika rukuk atau sujud. Bukan bermakna beliau dilarang berdoa dengan Al-Quran.

:

Maka bedakan antara berdoa dengan Al-Quran dengan membaca Al-Quran. Maka orang yang berdoa dengan Al-Quran itu tidak bermaksud tilawah (membaca), tapi maksudnya adalah berdoa. Seandainya seorang mengatakan dalam sujudnya :

Ia tidak meniatkan tilawah (membaca Al-Quran), niscaya hal itu boleh saja. Seandainya ia berkata dalam sujudnya:

BOLEHNYA BERDOA DALAM SUJUD DENGAN DOA-DOA DALAM AL-QURAN

Ya Tuhan kami, janganlah Engkau jadikan hati kami condong kepada kesesatan sesudah Engkau beri petunjuk kepada kami, dan janganlah Engkau condongkan hati kami arogan terhadap Engkau; karena sesungguhnya Engkau adalah Maha Pemberi (karunia). (Surat Ali Imran Ayat 8)

la niatkan berdoa, bukan membaca (Al-Qur an), maka ia tidak dikatakan membaca Al-Qur an dalam sujud. Oleh karena itu, orang yang junub itu tidak membaca Al-Qur an, akan tetapi jika ia berdoa dengan doa dari Al-Qur an niscaya hal itu boleh saja. Kalau seandainya orang junub mengatakan:

BOLEHNYA BERDOA DALAM SUJUD DENGAN DOA-DOA DALAM AL-QURAN

HAKEKAT IKHLAS DALAM DOA Asy-Syaikh Musthafa Mabram ha zhahullah berkata:

SYARAT DIKABULKANNYA DOA

SYARAT DIKABULKANNYA DOA Syaikh Ubaid al-Jabiriy ha zhahullah berkata: Hendaknya setiap muslim dan muslimah itu mengetahui kalau pengkabulan doa itu memiliki beberapa syarat, diantaranya: 1. Mengikhlaskan

MENGUSAP WAJAH SETELAH BERDOA

MENGUSAP WAJAH SETELAH BERDOA Dalam Fatawa Al-Lajnah Ad-Daimah: "Apabila doa itu adalah ibadah yang disyariatkan, dalam keadaan tidak ada (dalil) yang tetap dalam masalah mengusap

Hukum Membaca Al Qur'an Dengan Pengeras Suara Sebelum Shalat Jum'at

HUKUM MEMBACA AL QURAN DENGAN PENERAS SUARA SEBELUM SHALAT JUMAT Asy Syaikh Abdul Aziz bin Abdillah bin Baaz rahimahullah Pertanyaan: Di sebagian masjid-masjid yang ada di

HUKUM MENEMPELKAN MATA KAKI DENGAN MATA KAKI DALAM SHALAT

HUKUM MENEMPELKAN MATA KAKI DENGAN MATA KAKI DALAM SHALAT Pertanyaan: Saya mengharapkan dari yang mulia : Penjelasan hukum syar'i yang benar tentang merapatkan kaki dengan